
Boletín Familia Alvarez 
 

 
Hola, queridos amigos y pastores. Esperamos que se encuentren bien, y siendo 

respaldados por Dios en cada una de sus actividades. Atreves de este boletín queremos contarles 
alguna de nuestras novedades en estos últimos 3 meses. 
 
Llegada: 

Llegamos a Filipinas el 22 de marzo, con algunos inconvenientes en el camino, pero 
bendecidos, todo obró para bien. ¡Nos cambiaron un vuelo y terminamos llegando 20 hs antes de 
lo estimado. 
 
Visado: 

Nos unimos al trabajo de una ONG, y logramos obtener nuestros visados por un año, este 
visado será renovable, estamos muy felices de que el proceso del visado haya sido muy rápido y 
sin complicaciones.  
 
Oportunidad de Servicio: 
 
Estamos más que agradecidos con el Señor por todas las puertas que él está abriendo 
ministerialmente, al unirnos al trabajo con una ONG; Dios nos dio la oportunidad de comenzar a 
servir una semana después de haber llegado. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Hemos tenido la 
oportunidad de hacer 2 
bautismos, uno para la 
iglesia Ágape y la otra 
para la iglesia Asin. 
   

Hemos compartido durante estos casi 3 meses en diferentes iglesias y en diferentes ciudades, yo 
(Deissy) he compartido mi testimonio, ministrando acerca de la importancia del perdón y 
glorificando a nuestro Señor quien sigue vivo transformando vidas. Diego por su parte, está 
siendo usado poderosamente al predicar acerca del mover del Espíritu Santo en cada lugar que 
nos invitan a ministrar. Seguimos orando poderosamente por un avivamiento para Filipinas. 
 



 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Hemos realizado una charla 
para matrimonios, basada en 
los 5 lenguajes del amor 

 
 

  

Dios nos ha dado oportunidades de compartir con la Jueza de la ciudad, el encargado de 
migraciones y la jefa el hospital de uno de los distritos de esta ciudad; compartimos en una 
escuela bautista a todo el staff de trabajadores, como así también al Staff de trabajadores del 
Instituto donde estamos viviendo, en cada una de estas oportunidades compartimos de lo que 
Dios ha hecho en nuestras vidas, siempre testificando del poderoso Dios al que seguimos. 

  

Una de las oportunidades más enriquecedoras que tuvimos fue haber compartido mi (Deissy) 
testimonio en medio de una pileta, donde estaban todos sentados en ronda disfrutando del agua 
termal, no perdiendo oportunidad para hacer conocido a Cristo en medio de aquellos que aún 
no le han aceptado como Señor. 
 

 

Todos los martes nos reunimos con el 
equipo de trabajo a orar y buscar la 
llenura del Espíritu Santo, renovarnos 
para luego seguir ministrando. 
 

 



Re equipamiento Familiar: 
 

Como familia, después de haber servido en India por 10 años, trabajando 
incansablemente, en ocasiones más de lo que la salud te permite, entendimos que no era 
saludable trabajar, trabajar y trabajar sin tomarnos el tiempo de parar descansar y disfrutar de lo 
que Dios nos permitía hacer, ya que la necesidad era tanta  no nos podíamos dar el lujo de parar, 
pero al regresar a Argentina, en ese tiempo de pandemia, el Señor nos ayudó a reflexionar mucho 
en la importancia del que el obrero haga un párate en algún momento de su carrera ministerial 
para re equiparse con herramientas que le beneficien para seguir sirviendo.  
 

Es por todo lo anterior que como familia, hemos decidido tomar este primer año de 
servicio acá en las Filipinas para reequiparnos; y fue por esta razón que llegamos a vivir a una 
universidad de Teología, donde estaremos haciendo una nivelación de inglés y una maestría en 
misionologia, al mismo tiempo estaremos explorando diferentes zonas de necesidad para poder 
plantar nuestra iglesia, también conocer de la cultura y re equiparnos para todo lo que se viene 
por delante.  

 
 
 
 
 
 
 
 

 
Siempre bajo Autoridad:  
 

Hemos tenido nuestra reunión con las autoridades Nacionales de las Asambleas de Dios 
Filipinas, donde pudimos presentarnos y contarles cual es nuestra visión para Filipinas, hacerles 
saber que estamos en esta nación para servirles y poder ayudar en la extensión del Reino.  

Hemos recibido todo el apoyo y respaldo para trabajar en esta hermosa nación. Es tan 
importante salir tanto con apoyo y respaldo espiritual de nuestro país enviador, como también 
llegar al campo receptor y poder contar con el apoyo y respaldo de las autoridades nacionales. 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



 
Ministerio en India: 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
Nuestro Hijos: 
 

Nathan y Grace están muy bien, justamente al llegar al Instituto donde estamos viviendo 
nos encontramos que había muchos niños, la mayoría de china, así que ni bien llegamos Nathan 
se hizo de amigos, este es un lugar muy seguro y cerrado, así que los niños pueden salir, correr y 
disfrutar al aire libre sin ningún temor, es muy reconfortante verlos salir a jugar y llegar a casa, 
sucios y rojos de tanto jugar, después de dos años de pandemia, esto es algo muy sanador para 
ellos también. 

Por otro lado, Nathan no deja de sorprendernos, como papas queremos hacerlos parte de 
todo lo que hacemos, pero Nathan siempre va más adelante, un día estábamos haciendo unas 
compras y en medio de la calle nos dijo: “Esperen que voy a orar por esa anciana, hoy no le 
daré monedas, pero orare por ella”, así que en medio de la calle se agacho, muy educadamente 
le pregunto si podía orar por ella, ella estuvo de acuerdo y así fue como el tomando la mano de la 
anciana oro por ella. A Grace le estamos enseñando a orar por las visitas que vienen a casa. 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
Aspecto cultural: 
 

Estábamos en una de las reuniones de equipo, cuando de repente, llega Eleonor (la 
presidenta de la ONG en la que estamos colaborando) y muy feliz dice: “Les he traído algo muy 
rico para que prueben, solamente los misioneros que logran comerlo son realmente aceptados 

Estamos felices de contarles que el 
ministerio Global Calling en India sigue 
funcionando, se logró otro entrenamiento 
misionero y aquí le presentamos los nuevos 
graduados. Nuestra oración es que atreves 
de los alumnos graduados puedan salir 
futuros plantadores de iglesias. Estamos 
felices de contarles que ya 2 alumnos han 
plantado su iglesia en aldeas donde no 
habían iglesia. 
 

 

 
  



por nosotros como misioneros”. Para nuestra sorpresa era un huevo con el embrión de pato, 
literalmente al abrirlo se podía ver al embrioncito ahí…No se imaginan todo lo que paso por 
nuestra mente, pensábamos que no podríamos comerlo, pero al mismo tiempo, pensábamos que 
era necesario pasar esta prueba cultural; Dios nos dio la fuerza y logramos comerlo…Fue 
impresiónate realmente, pero una vez más Dios nos ayudó a superar este desafio.  

(Si quieren ver ese video y otros más puedes encontrarlo en nuestro canal de YouTube:  
familia Alvarez misioneros en Asia. 
 
https://www.youtube.com/watch?v=7166Q9Oh_P4&t=10s 
 
 
Agradecimiento: 
 

Queremos agradecer a todos aquellos pastores y amigos que tan fielmente nos siguen 
apoyando no solo en oración si no también económicamente, gracias por ayudarnos a 
permanecer en el campo misionero extendiendo el Reino de Dios en medio de los no alcanzados. 
 
Motivos de oración: 
 

- Por salud y proyección para toda la familia 
- Que Dios siga abriendo puertas ministeriales como hasta hora y que su presencia siga 

respaldándonos en cada lugar que visitamos. 
- Por nuevos padrinos e iglesias que nos quieran adoptar como sus misioneros, necesitamos 

más amigos que estén dispuestos a ayudarnos atreves de sus ofrendas ya que no estamos 
llegando a cubrir el sustento que necesitamos mensualmente por causa de la devaluación. 

- Por una movilidad para la familia (Super necesario) 
- Por un avivamiento para Filipinas. 

 
 


